

*Je ne suis pas catholique, je ne crois pas que la Vierge ait conçu grâce au St Esprit, que Jésus ait ressuscité, que le diable, le paradis ou l'enfer existent mais il m'arrive souvent d'espérer que chacun sur cette Terre puisse vivre entouré d'amour, de joie quotidienne et d'espoir, que les guerres cessent, que la misère disparaisse et que les hommes essaient de se comprendre et de s'aimer dans un grand esprit de tolérance.*

*Lundi matin dans la grisaille d'un RER parisien, la mine patibulaire des gens qui m'entourent m'attriste. A la descente du train, je rencontre comme chaque lundi ce vieil homme sans domicile fixe. Nous échangeons quelques mots. Je lui glisse un billet et son sourire, sa joie, m'illuminera pour le restant de la journée.*